

DER VULKAN RUFT – PETER DIETHELMS SPIEL MIT DEM FEUER

**Veranstaltung vom Freitag, 26. April 2024,
14.30 Uhr, Centrum St. Mangen**

Vor zwölf Jahren hat sich Peter Diethelm angesteckt mit einem Virus, das er auf keinen Fall mehr loswerden will: Der Biologe und Lehrer aus dem schaffhausischen Löhningen hat das Vulkan-Fieber. Er ist immer auf dem Sprung und wartet, bis sich irgendwo die Erde auftut. Und wenn er dann auf dem feuerspeienden Berg steht, will er hautnah dabei sein mit allen Gefahren, die das beinhalten, irgendwo auf dem schmalen Grat zwischen kalkuliertem Risiko, Respekt und Furchtlosigkeit. Seine grenzenlose Neugier und sein Wissendurst haben ihn zu einem gefragten Experten gemacht.

Sein Herz schlägt für Feuerberge rund um den Globus. Er ist nicht nur fasziniert von ihnen, er erforscht sie auch. Bei den Ausbrüchen des «Eyjafjalla» in Island (2010) oder in La Palma (2021) war Peter Diethelm einer der ersten in den jeweiligen Sperrzonen.

Peter Diethelm,
Vulkan Experte

